
          COMITÊ GESTOR/CONSELHO MUNICIPAL DO EMPREGO E RELAÇÕES DO
TRABALHO

CRIADO PELA LEI Nº 3470/2008 e DECRETO 503/2011
         

               ATA Nº 243

Aos vinte e cinco dias do mês de abril de 2019, às oito horas, no Centro Empresarial,
sito  à  Rua  Elias  Scalco,  405,  Bairro  Luther  King,   na  Cidade  de  Francisco
Beltrão/PR, conforme convocação distribuída na forma de costume, reúnem-se os
membros  do  Comitê  Gestor/Conselho  do  Trabalho,  em sessão  ordinária,  com a
seguinte pauta do dia: I – Análise, discussão e aprovação de Concessões Industriais;
II – Informações sobre a Expo Mei 2019, III – Assuntos Gerais. Havendo número
suficiente de membros presentes em segunda convocação, conforme assinaturas  no
termo  de  presença,  agradecendo  a  participação  de  todos,  o  senhor  presidente
declarou  aberta  a  presente  reunião,  apresentando  o  primeiro  assunto  da  pauta,
concessões  industriais.  Solicitou  a  leitura  do  Parecer   nº  192/2019,  referente  ao
processo nº 538/2019, em que é requerente Claudir Armatiuck Emutidos, solicitando
incentivos industriais de 10 horas máquinas com a doação de tubos para escoamento
de água  no  pátio  de  sua empresa  situada  na Vila  Delani,  Jardim Seminário,  em
Francisco Beltrão/PR. A empresa, no momento só tem um empregado, mas promete
mais  nove  até  o  final  do  primeiro  ano  dos  serviços  realizados,  totalizando  10
empregos.  A documentação  e  certidões  negativas  estão  em  dia.  Ao  município
interessa a criação dos novos empregos. Colocado em votação o presente Parecer foi
aprovado por unanimidade. A seguir foi apresentado o Parecer nº 193/2019, através
do  Protocolo  4308/2019,  em que  é  requerente  a  empresa  Concen  Comércio  de
Ingredientes Alimentícios Ltda., com sede em Marechal Candido Rondon. A empresa
quer  abrir  uma  unidade  de  produção  em Francisco  Beltrão  com a  finalidade  de
incentivar a produção leiteira do Sudoeste do Paraná. Para isto vinha mantendo com
a  Secretaria  de  Desenvolvimento  Econômico  e  Tecnológico,  bem  como  com  a
Secretaria  de  Planejamento,  amplos  contatos  e  tratativas  para  que  esta  idéia  se
concretizasse.  Após  acertos  com a  Administração  Municipal  a  empresa  adquiriu
terrenos  em  Francisco  Beltrão  e  está  solicitando  colaboração  de  incentivos
industriais para construção de acesso e terraplanagem da empresa. A mesma estará
inicialmente colocando uma planta industrial de 10.000 m², com investimentos de
aproximadamente  três  milhões  de  reais.  Deve  iniciar  com  oitenta  funcionários
diretos e no final do primeiro ano de atividades deve alcançar cem funcionários.
Após  leitura  do  Parecer,  das  discussões  e  esclarecimentos  o  senhor  Presidente
colocou  o  mesmo em votação,  sendo aprovado por  unanimidade.   Prosseguindo
passou-se para o Parecer nº 194/2019 em que é requerente Waldir Alves dos Santos –
ME., que solicita concessão de terreno industrial no Novo Distrito que está sendo
implantado às margens da Rodovia que vai para Cascavel. Ele necessita de uma área
de 2.674,26 m², composto pelos Lotes nº 07 e 08 daquele Distrito. No local o mesmo
instalará um barracão industrial de 1.344 m², quantia necessária para desenvolver sua
atividade  econômica  em parceria  com  a  Edege  de  Chapecó/SC.  No  total  entre
barracão, máquinas e equipamentos a empresa investirá R$ 505.000,00 (quinhentos e
cinco mil reais). A mesma tem hoje três empregos e promete vinte empregos com
faturamento  de  R$  600.000,00  quando  tudo  estiver  funcionando.  Ao  município
interessa  a  geração  de  empregos  e  renda,  além do  recolhimento  de  tributos.  A
documentação da empresa está em dia. Posto o referido Parecer em apreciação foi
aprovado  por  unanimidade.  Foi  apresentado  em seguida  o  Parecer  nº  195/2019,
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referente ao Processo nº  3436/2019,  em que é requerente  Vitral-Sul  Alumínios  e
Ferragens Ltda. A empresa solicita ao município a doação de resíduos de asfalto para
melhorar  o  acesso  à  empresa que também é  usado por  terceiros,  local  de  muita
movimentação de caminhões para carga e descarga. A empresa tem hoje sessenta
funcionários e está no mercado há vários anos, contribuindo com o desenvolvimento
do Município. A documentação e certidões negativas estão em dia. Após discussões
o  referido  Parecer  foi  colocado  em  votação,  sendo  aprovado  por  unanimidade.
Passou-se  a  seguir  para  o  II  item  da  ordem  do  dia,  com  informações  sobre  o
andamento da ExpoMei que ficou a cargo do senhor Secretário Inácio Pereira e da
Agente de Desenvolvimento Angela Paludo. Segundo informações está praticamente
tudo pronto  para  a  realização  do  evento,  com notícias  de  algumas  caravanas  de
municípios vizinhos. Inácio informou que a Programação de Feira está fechado e
com shows todos os dias. Haverá também durante este evento uma amostra de carros
antigos, com a presença da Van da Fomento/PR. Comemora-se também a Semana da
Indústria do Sistema Fiep, região Sudoeste, parceiros do Centro Empresarial. Itacir
informou  que  o  Sebrae  esteve,  em  conjunto  com  a  Sala  do  Empreendedor,
planejando as ações para o ano de 2019,  cujo principal objetivo é manter a posição
do selo Ouro no atendimento ao público em geral.  Disse o Secretário Executivo:
“aproveitamos  este  momento  para  comunicar  que  a  Sala  do  Empreendedor  de
Francisco Beltrão” foi agraciada pelo Sebrae/PR, com o Selo Ouro no atendimento
ao  cliente,  com  uma  pontuação  superior  a  84%  na  medição  geral.  O  novo
planejamento  tem uma  missão  bem difícil  neste  ano:  manter  o  “Selo  Ouro”  no
atendimento ao público. Itacir informou também que a Secretaria do Trabalho está
solicitando  informações  sobre  o  funcionamento  do  Conselho  e  estas  foram
repassadas  via  Agência  do  Trabalhador.  “Informamos  que  o  Conselho/Comitê
sempre  esteve  em funcionamento  normal  e  é  composto  de  forma  tripartite,  com
reuniões  todos  os  meses  e  está  apto  a  atender  as  solicitações  que  lhe  forem
propostas”. O APL do Alumínio esteve em reunião com o Secretário Inácio Pereira
onde se discutiu as exigências do Inmetro para certificação dos produtos da Indústria
do Setor. Uma das dificuldades é o custo cobrado pelo Inmetro para esta certificação,
onde  o  Poder  Público  vem,  por  intermédio  de  controladoria,  praticamente
inviabilizar  as  empresas  de  continuarem  com  suas  atividades.  O  Conselheiros
comentaram sobre as dificuldades impostas pelo Poder Público para que as empresas
possam produzir e gerar emprego. Falou-se sobre o excesso de burocracia para se
efetivar qualquer investimento no país. Os Conselheiros sugerem que o Conselho
organize reuniões setoriais para se descobrir formas para incentivar investimentos e
geração  de  empregos.  Ninguém  mais  querendo  fazer  uso  da  palavra  o  senhor
Presidente declarou encerrada a reunião, e eu secretário lavrei a presente ata que
após lida e achada conforme vai assinada por mim e por quem mais assim o desejar.
Francisco Beltrão, 25 de abril de 2019. (a) Itacir Camilo Rovaris,  Luciana Dani,
Debora  Salvadori,  Inacio  Pereira,  João  de  Deus  Caxambu,   Gildo  R  de  Lima,
Claudia Cabral,  Carlos Alberto de Andrade,  Angela Paludo, Anderson Possamai,
Aline  Biezus, João Machado.

                                                            D E C L A R A Ç Ã O
           Declaramos para os efeitos legais que esta é a 243ª ata de Reunião do Comitê Gestor e

Conselho Municipal do Emprego e Relações do Trabalho do Município de Francisco
         Beltrão, e que se acha devidamente arquivada na Secretaria Executiva deste Conselho.

                                                       Francisco Beltrão, 25 de abril de 2019. 

         Itacir Camilo Rovaris                                                        Carlos Alberto de Andrade
           Secretário executivo                                                                   Presidente
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                                                             Inácio Pereira
                                 Presidente do Programa Desenvolvimento Local
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